

FIGHT ON

高松中学校長 塚田 秀和
3年学年主任 安原 広樹

最「幸」の自分の姿を目指して、Ⅰ学期の有終の美を

最高学年となった4月から約3ヶ月が経とうとしています。様々なことがあったⅠ学期も明日から最終月に突入し、大切なまとめの時期を迎えます。思い描いた通りに物事が進んだこともあれば、希望や願いが叶わぬ悔しい思いをしたこと也有ったでしょう。いずれにせよ、こうした数々の出来事は、あなたが課題意識をもって真剣にチャレンジできたからこそ得られた経験であり、どれもが成功へつながる「過程」にほかなりません。これまで努力を積み重ねてきた自分自身を認めた上で、Ⅰ学期の有終の美を飾れるよう、7月も日々の小さな実践に全力で挑んでほしいと願います。そして、あなたとともに歩んできた学級や学年の仲間をリスペクトする心をよりよく育んでもらうと信じています。最終日の7月24日まで学年目標の「FIGHT ON」に向かって全員で挑戦です。



FT探究学習「卒業論文」にて主体的な学びを実践中

6月に入り、FTの時間に探究学習を進めています。「卒業論文～Think Globally, Act Locally～」と題して、一人一人がSDGsに関連づけたテーマを設定して、仮説の検証に向かって主体的に研究を進めています。この学習は、中学校3年間の学びの集大成ともいえるもので、全ての教科で学んだ力を総動員して臨むものです。一筋縄ではいかないため、苦しんだり悩んだりする場面もあるかと思いますが、「ピンチはチャンス」という気持ちで、前向きに乗り越えていきましょう。先生方もできる限りの支援をします。学級を超えて、チーム3年生で学び合うことを存分に楽しみながらチャレンジすることが肝心です。以下に、皆さんに設定したテーマの一部を紹介します。テーマに共通点のある仲間との交流を有意義な機会と捉えてください。

《テーマの一部》洋服のリサイクル、リメイク

・ ヘアドネーションの普及

授業で学んだ内容が定着するには

・ 石川県の住みやすさの秘訣は

スマホを触る時間を減らすには

・ 水素は本当に燃料になるのか



① 多面的・多角的に探究し、学びを広げたり深めたりしましょう



いざ県大会へ！一度きりの本番を全力で楽しみましょう

先日行われた加賀地区大会で勝ち進み、県大会に出場する皆さんです。加賀地区の代表としてのプライドを胸に、予選会で戦った相手へのリスペクトといつも応援してくれている保護者への感謝の思いを大切にして、最良の準備を整えてください。そして、来る本番では冷静に燃えてほしいと願います。3年生全員で選手の皆さんとの健闘を祈っています。以下に、部長・キャプテンの皆さんの決意表明を紹介します。

僕達は、加賀地区大会後も全力で練習に励んできました。県大会に出られなかった部・チームの分まで、僕達がよい結果を残せるように、今までの練習の成果を発揮して試合に挑みます。団体チームの一人一人が繋いで、1戦でも多く試合に出られるようみんなで力を合わせます。これまで指導してくださった先生方や支えてくれた家族に恩返しができるようにします。そして、今までの練習の成果がこの大会で出しきれるように一生懸命頑張ります。応援よろしくお願ひします。

(剣道部 部長 酒井 一輝)

僕達は、県大会出場を目標にこれまで練習に励んできました。県大会では、加賀地区大会で発揮できなかった悔しかった部分を晴らし、全員で団結してよりよいプレーをすることができるよう一生懸命頑張ります。県大会は、予選を勝ち上がっていったチームばかりで手強いけど、自信をもって最初から全力で戦っていきたいと思います。一つ一つの試合を楽しみながら集中してやっていきます。応援よろしくお願ひします。

(ソフトテニス部 部長 沖野 愛美)

僕達は、県大会出場を目標に練習に取り組んできました。最後まで自分達らしく、みんなが精一杯力を出せるように自分たちのプレーを信じて、1戦1戦を全力で戦い抜きます。高松中学校ソフトボール部として、最後の僕達がよい結果を残し、指導してくださった先生方、いつも支えてくれた家族に感謝の気持ちをプレーで表し、恩返しができるように一生懸命頑張ってきます。応援よろしくお願ひします。

(ソフトボール部 部長 田中 優星)

僕達は去年の先輩たちが引退してから北信越出場を目指して練習に励んできました。様々な大会がありましたが、苦しいときも3年生を中心に困難を乗り越えてきました。県大会予選で見つかった課題を克服して、県大会ではよりよいパフォーマンスをできるようにします。そして、今まで支えてくださった保護者、部活動の時から支えてくださった顧問の先生方、コーチの方々に良い結果を報告して恩返しします。チーム全員で頑張りますので応援よろしくお願ひします。

(高松ジュニアバドミントンクラブ 男子キャプテン 高尾 優志)

僕達は北信越出場を目指にして練習に取り組んできました。都市大会での反省をふまえて、県大会では自分達の力を精一杯発揮できるように頑張ります。今まで支えてくれた先生方やコーチ、そして家族に感謝し、練習で積み重ねてきた力を信じて、悔いの残らないような試合をしたいです。河北都市の代表としての責任をもち、1本1本打つのに集中し、最後まで諦めないプレーを貫きます。応援よろしくお願ひします。

(高松ジュニアバドミントンクラブ 女子キャプテン 山本伊美季)



7月の行事予定

- | | |
|------------------------------|--------------------------|
| 1日（火）全校集会 | 12日（土）・13日（日）県大会・通信陸上大会 |
| 4日（金）高校説明会、漢字検定、成績連絡票配付 | 14日（月）・15日（火）卒業アルバム部写真撮影 |
| 8日（火）薬物乱用防止教室 | 15日（火）今月のふり返り |
| 9日（水）県大会・通信陸上大会・県吹奏楽コンクール壮行式 | 16日（水）専門プロ委 |
| 10日（木）小テスト【英語】 | 19日（土）県吹奏楽コンクール・県大会 |
| 11日（金）シェイクアウトいしかわ教育相談 | 20日（日）県大会 |
| <u>卒業アルバム個人写真撮影</u> | 22日（火）運動会選手決め |
| | 23日（水）保護者懇談会 |
| | 24日（木）大掃除、終業式、保護者懇談会 |
| | 25日（金）夏季休業（～8月31日） |



計画的に頭髪など身なりを整えましょう



保護者の皆様へ

いつも本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。7月4日（金）の高校説明会では、多くの皆様のご参加をお待ちしております。事前に出欠のお返事はいただいておりますが、ご都合がつく場合は、遠慮なさらず出席していただければと思います。さらに、7月23日（水）・24日（木）の保護者懇談会では、お子様の学校生活の様子や進路に関するお話をさせていただきます。大変お忙しいことと思いますが、ご来校をお待ちしております。お気をつけてお越しください。1学期は残り約3週間となりましたが、今後もお子様のよりよい成長を目指して学年一同できる限りのご支援をさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。